
アンケート調査結果 
調査日：2024年 8 月 20日 

調査方法：別紙調査用紙によるアンケート方法 

調査対象：常食、全粥食、妊産婦食、分割常食、分割全粥 

配布枚数：148 枚 

回答枚数：81 枚 

回答率：63.3%（前回：56.8%） 

 

【食事全般についてお聞きします】 

1.主食の量はいかがですか？ 
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2.お食事は適温で提供されていますか？ 
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3.おかずの味付けはいかがですか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

4.品数はいかがですか？ 

 

 

 

 

 

 

5.当院のお食事を、5 点満点で総合評価すると何点になりますか？ 
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常食・全粥食平均：3.86 点 

妊産婦食平均：4.00 点 
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【病院食についてお聞きします】 

1.パンの頻度はどのくらいがいいですか？ 
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2.デザートや果物の頻度はいかがですか？ 

ｎ＝78 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.漬け物やふりかけの頻度はいかがですか？ 
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4.汁物の頻度はいかがですか？ 

ｎ＝77 

 

 

 

 

 

4.炊き込みご飯の頻度はいかがですか？ 
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5.めんの提供方法はいかがですか？ 
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6.選択食の頻度はいかがですか？ 
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本調査を通して 

今回はこれまでの調査で人気があると思われたメニューについて、提供頻度のご希望を

お聞きしました。 

パンについては現在常食（米飯食）においては週２回提供しておりますが、53％の方が

週 2～3回程度を希望されており、現状を維持で考えております。なお別途有料の選択食に

より、提供日の追加も可能です。 

デザート、漬物類、汁物、炊き込みご飯に関しては多くの方が「このままが良い」と回

答しておりますが、「多くしてほしい」と回答した方が約 20％おり、人気の高さが伺えまし

た。価格高騰で厳しい状況が続いておりますが、手作りデザートなどで価格を抑え、今後

も提供を続けていきたいと思います。 

 麺類に関しては現状では主に有料の選択食での提供となっておりますが、選択しなくて

も出してほしいというご意見が多数でしたので、常食に関しては今後少しずつ提供回数を

増やしていく予定です。 

 また全粥食に関しては自由記述において毎食ご飯のお供を付けてほしいというご意見を

頂きました。常食のようにパンや麺類をお付けすることは安全性から難しい部分もあるた

め、今後は梅干しやのり佃煮などの回数を増やしていきたいと考えております。 

 今後も嗜好調査による患者様のご意見をもとに、より良い食事提供ができるよう努めて

まいります。調査にご協力いただきありがとうございました。  
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